

## 出前芝居のボランティア活動

さいたま市長 勲

令和元年 9 月 9 日未明から台風 15 号が関東を直撃した。朝から、テレビの交通情報に見入っていた。

今日は、新宿区細工町の老人ホームで出前芝居を行う日である。現地への集合は 10 時半で、芝居の始まりは 13 時半だが準備のために何時も 3 時間前には現地に集合する。この日は電車の運行が遅れに遅れ、劇団員が現地に到着したのが、ほとんど 12 時近くになっていた。皆で手分けして急いで準備をし、芝居時の出入りをチェックして準備が終わったのが、13 時だった。今日の公演の幕が上がるまで残り 30 分・・・出演者は思い思いに開演を待った。そして、いよいよ幕が上がり、30 分の芝居が始まった。芝居が終了すると 15 分間の休憩を挟んで、手話ダンスが始まる。これも劇団員が芝居の稽古の合間に練習したものだ。こうして、我々の持ち時間の 1 時間が終わった。



ここ細工町での出前芝居は、今年で 4 回目である。今日の出前芝居も台風の関係で集合時間が遅れたにもかかわらず時間通り、無事に終了した。

二回目の出前芝居は、北新宿三丁目の老人ホーム「かしわ苑」で行った。ここは、今年で 7 回目になるが、毎年三日間の公演で、今年は、9 月 13 日、14 日、16 日である。毎日違う芝居をやるので大変だ。ここも我々の持ち時間は、休憩も含めて 1 時間である。

9 月の公演は、この二か所で終り。10 月も老人ホームへ二回の出前芝居があり、11 月は 1 回、12 月は 2 回の予定が入っている。

出前芝居は、毎年 9 月が一番多い。9 月は、敬老の日があるので、敬老会の出し物として、我々の芝居を楽しむ為に、声が掛かるのだろう。

